

Una mujer agredió al personal en el Hospital de Concepción

Habría actuado molesta por el tiempo de espera para atender a su hijo.

La madrugada de ayer se vivió una tensa situación en el Hospital Regional de Concepción, luego de que una mujer agrediera al personal de salud.

La agresora llegó cerca de las 22:30 horas al servicio de urgencia con su hijo, donde supuestamente producto de la demora comenzó a agredir a los funcionarios del recinto, además de provocar destrozos.

La mujer reaccionó violentamente luego de estar esperando cerca de cuatro horas debido a que su hijo fue categorizado como prioridad C4, según el protocolo de triage, es decir, no fue considerado una urgencia inmediata.

La madre, molesta con el tiempo de espera, ingresó a la sala donde estaban

otros pacientes y comenzó a golpear al personal, además de lanzar computadores y destrozó puertas junto a sus acompañantes.

El director del hospital, Claudio Baeza, condenó el incidente y anunció medidas legales contra los responsables. "Queremos ser enfáticos en el respeto hacia las personas que laboran en los servicios de urgencia. No vamos a aceptar situaciones de violencia en nuestro servicio", afirmó.

Los funcionarios alegan que los carabineros llegaron tarde, pese a tener un punto fijo, y cuando lo hicieron ya no estaban los agresores. "Fue una situación muy compleja que afecta tanto a nuestro personal como a las instalaciones del servicio de urgencia", agregó Baeza, insistiendo en que tomarán medidas.



CAPTURA

Guardias contuvieron a los implicados. No hubo detenidos.